



PJS

**Polsek Ciracap Polres Sukabumi Tingkatkan
Keamanan dengan Sambang Warga,
Bhabinkamtibmas Sosialisasikan
Pencegahan Kejahatan**

Sukabumi - SUKABUMI.PJS.OR.ID

Jan 9, 2025 - 10:03



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dengan Sambang Warga, Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan

Ciracap, Sukabumi – Polsek Ciracap melalui Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan, Aiptu Ari Sediana, melaksanakan kegiatan sambang atau Door to Door System (DDS) dalam rangka Cooling System di Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 14.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Cibuaya, Desa Pangumbahan.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., dalam laporan kegiatannya menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan komunikasi dengan masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah Desa Pangumbahan. "Kami mengimbau masyarakat agar lebih peduli terhadap ancaman kejahatan dan bencana alam, serta selalu menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu Ari Sediana memberikan beberapa himbauan penting, di antaranya kepada para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seperti penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising. Selain itu, masyarakat juga diajak untuk lebih waspada terhadap potensi bencana alam, terutama mengingat tingginya curah hujan yang dapat menyebabkan bencana.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas mengingatkan kepada warga untuk lebih berhati-hati saat parkir kendaraan dan mengunci stang motor guna mencegah tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Ia juga mengajak warga untuk lebih proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling sebagai upaya pencegahan tindak pidana.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, dengan masyarakat yang menyambut baik imbauan yang diberikan oleh pihak kepolisian. "Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dengan kepolisian untuk menjaga keamanan bersama, serta melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan," tambah Kapolsek.